

NDE 748

Novela de Luis Sepúlveda será llevada al cine por el mexicano Alfonso Cuarón

Andy García protagonizará filme Nombre de Torero

● Uno de los más leídos narradores chilenos mantiene una fluida relación con la pantalla grande, lo que se traduce en que todos sus libros están a punto de ser adaptados. Además, ha emprendido proyectos con sus amigos Miguel Littin y Patricio Guzmán.

El otro ya se apodera de toda la obra de Luis Sepúlveda. Y él reconoce estar contento: "Es bueno porque, además, uno no pierde acceder a más lectores que llegan a la literatura a través del cine".

Un Viejo que Leía Novelas de Amor se lleva actualmente en Versicolor, luego las órdenes del cineasta austriaco Rolf de Heer (autor de *The Quiet Room*), aunque Sepúlveda, desde su casa en Gómez, reconoció que "todos los antecedentes de dicho filme se guardan extramuros en secreto, así que no puedo adelantar más".

Suspiros de Triunfo se filmará próximamente, con producción de la Warner Bros., y la dirección correrá por cuenta del hoy famoso cineasta mexicano Alfonso Cuarón (director de *Great Expectations*, con Gwyneth Paltrow y Ethan Hawke en los papeles principales). Andy García está casi confirmado como protagonista, aunque Sepúlveda

dijo prever no adelantar los nombres hasta que no estén totalmente confirmados.

"Si, Andy García está prácticamente segura", es lo único que pudo comentar.

La ilustración conservará, de todas formas, tanto de la

diálogos no adelantados los nombres hasta que no estén totalmente confirmados. "Si, Andy García está prácticamente segura", es lo único que pudo comentar.

La novela italiana que dirigió Enzo D'Alò ("Un gran amigo mío"), en la que el escritor apuntó algo más que el guion. "Puse la voz de uno de los personajes, lo acabo de grabar y quedó muy entretenido". La otra novela es la que Peter Gabriel se interesó en escribir la música del filme. Y lo hará. "Res pellizca, está hecha en sus tres o cuatro partes y el cierre lo estoy terminando, con gran buenas", para la Novela".

Mundo del Piel del Maestro, no ver, será un telefilm

en dos episodios que producirá la RAI (radiotelevisión italiana), con dirección de Maurizio Zucconi. Patagonia España también regresó a la pantalla grande. "La productora del cineasta uruguayo Carlos Saura compró los derechos y la dirigirá el mismo".

A todo lo anterior hay que sumar que Luis Sepúlveda, junto a su otro amigo, el documentalista Patricio Guzmán, escribió el guion de un proyecto titulado sobre el presidente Salvador Allende. "No se trata de homenajearlo, aunque se cumplen prácticamente 25 años de su muerte". La figura de

Allende es tan inmenso que no necesita prestarse para ser homenajeado". No tiene ni pretenderá colaboración entre ambos, no es el primer documental que realizó Sepúlveda. "Me he hecho muchos para la televisión".

Pero todo no termina ahí.

Junto a Magdalena Lazzo, encabeza el guion de El Caso del Río, la primera película del cineasta y director de Paloma Bla, coproducción internacional que incluirá un viaje ficticio del escritor y poeta Nobel Héctor Abad Faciolince Tagore desde la India a la Patagonia y viceversa. "Lázaro viene ahora en marzo a Gómez para revisar lo que hemos armado y hacer el guion final. Desarrollaremos este año".

Con Littin escribió otro guion, El Olvido, basado en

un relato original de Sepúlveda, que tiene que esperar un poco.

Y necesitan estar pensando de que no le vaya a ir bien la idea, porque si la lleva a cabo, la productora italiana que financiará Sepúlveda. "Me he hecho muchos para la televisión".

Pero todo no termina ahí. Junto a Magdalena Lazzo, encabeza el guion de El Caso del Río, la primera película del cineasta y director de Paloma Bla, coproducción internacional que incluirá un viaje ficticio del escritor y poeta Nobel Héctor Abad Faciolince Tagore desde la India a la Patagonia y viceversa. "Lázaro viene ahora en marzo a Gómez para revisar lo que hemos armado y hacer el guion final. Desarrollaremos este año".

Con Littin escribió otro guion, El Olvido, basado en

un relato original de Sepúlveda, que tiene que esperar un poco.

Y necesitan estar pensando de que no le vaya a ir bien la idea, porque si la lleva a cabo, la productora italiana que financiará Sepúlveda. "Me he hecho muchos para la televisión".

Además, Luis Sepúlveda está organizando el Primer Salón del Libro Latinoamericano, que se efectuará en Capitán.

«¿Cómo lo hace para estar en tantas cosas la vez?»

—Tiene poco y trabajo muchísimo, desde las seis de la mañana hasta mediodía.

Gonzalo Núñez K.

Tres novelas breves

En cuanto a literatura, el proyecto más inminente del escritor ovallino es la publicación, en seis volúmenes, de tres novelas breves, posiblemente con el título *Diario de un Kíbar Semifinal*, en mayo. "Son tres incursiones en el género negro, que me encanta, incluso, ya tengo bastante avanzado el borrador de la continuación de *Nombre de Torero*, con el mismo personaje. Deberá salir publicado en 1999". Para octubre posterior al lanzamiento de su ansiada novela, *La Última Película del Golpe y el Fisco*, un homenaje a esos pioneros del cine cómico que fueron Laurel y Hardy. Dicha novela comienza en un teatro de Santiago, en el mes de 1968. Allí los espectadores ven una película de los inolvidables Laurel y Hardy, cuando unos universitarios entran a ver una pieza. Entonces llega la policía y se produce un altercado de proporciones, con el desdoblamiento del cine y con Laurel y Hardy expulsados también a la fuerza del lugar. Ambos personajes serán el hilo conductor de un libro que será presentado mundialmente en la pittoresca Feria del Libro de Frankfurt. Y si, Luis Sepúlveda sigue trabajando en su libro sobre Manuel Rodríguez, "otro de los personajes injustamente olvidados de la historia chilena".

RECUPERACIÓN DE ENSEÑANZA MEDIA Y BÁSICA

DOS AÑOS EN UNO

CURSOS SEMESTRALES

HORARIOS:

DURMIENDO Y NOCTURNOS

INCLUYE MATERIALES

DECRETOS EXENTO

001332-95

OPORTUNIDAD
ESTE DOMINGO
SUPER 7 REGALIA

7 AÑOS

INSTITUTO ANDÉ

EL COLEGIO EXPRESO LATINOAMERICANO

PALMENIA PIZARRO PRESENTA GRAN ESPECTACULO EN CERO DISCOTHEQUE



FERIA del DISCO
La pasión por la música

HOY a las 21 hrs... Palmenia Pizarro, la reina de la canción popular, presentará un único recital en Santiago. El evento se realizará en Cero Discoteca, ubicada en Ercilia 1204 (Parad.2 de Gran Avenida). En la foto la querida Palmenia junto a su hija artista Carlita; Andrés Carrasco, Productor General; Danilo Rodríguez, Director Musical del espectáculo y Mirtha González Marín, Gerenta de Marketing de Feria del Disco.

Andy García protagonizará filme nombre de Torero [artículo]
Gonzalo Núñez V.

AUTORÍA

Nuñez, Gonzalo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andy García protagonizará filme nombre de Torero [artículo] Gonzalo Núñez V. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)